



www.wir-im-spessart.de

## P R E S S E M I T T E I L U N G

1. Februar 2017

### **Widerstand wächst: „Wir im Spessart“ meldet großen Zulauf Unterschriftenaktion gegen Nationalpark gestartet**

Aschaffenburg. Der Verein „Wir im Spessart e.V.“ verzeichnet weiter stark steigende Mitgliederzahlen. In den vergangenen Tagen wurde die Zahl von 200 Einzelmitgliedern überschritten. Wöchentlich treten zwischen 20 und 40 Personen dem Verein bei. Die partei- und landkreisübergreifende Gruppierung hat sich in den vergangenen Wochen deutlich gegen einen geplanten Nationalpark im Spessart ausgesprochen.

Dazu erklärt der 1. Vorsitzende Peter Winter MdL: „Die stark steigenden Mitgliederzahlen und die Teilnahme von über 500 Personen an unserer Veranstaltung in Altenbuch am vergangenen Sonntag zeigen: Der Widerstand gegen einen Nationalpark wird von breiten Bevölkerungskreisen getragen. Ein Nationalpark würde viele Bürgerinnen und Bürger in ihren Rechten verletzen und der Region keinen nachhaltigen Mehrwert bringen. Wer einen Nationalpark im Spessart ausweisen will, wird das gegen den erklärten Willen vieler Menschen aus der Region tun müssen. Die Spessarter werden sich ihre Heimat nicht nehmen lassen.“

In den vergangenen Tagen hat der Verein damit begonnen, Unterschriften gegen einen Nationalpark zu sammeln. Die Unterschriftenlisten können beim Verein per E-Mail angefordert werden.

#### Pressekontakt:

Peter Winter, MdL, 1. Vorsitzender

Telefon: +49 6095 1463 | Fax: +49 6095 99 44 46 | E-Mail: [hpwinter@t-online.de](mailto:hpwinter@t-online.de)

#### Über „Wir im Spessart e.V.“

Wir im Spessart e.V. | 1. Vorsitzender: Peter Winter | 2. Vorsitzender: Wolfgang Küber  
Aschaffener Straße 145 | 63857 Waldaschaff | Telefax: (06095) 994446 | [www.wir-im-spessart.de](http://www.wir-im-spessart.de) | [info@wir-im-spessart.de](mailto:info@wir-im-spessart.de)  
Kontonummer: 85944 | IBAN: DE37 7956 5568 0000 0859 44 | BIC: GENODEF1WAA | Raiffeisenbank Waldaschaff-Heigenbrücken eG

Der Verein „Wir im Spessart e.V.“ wurde 2014 als Allianz von Einzelpersonen, Vereinen und Kommunen gegründet, die die Interessen des Spessarts und der lokalen Bevölkerung vertritt und in die öffentliche Diskussion einbringen will. Der Verein setzt sich dafür ein, dass der Spessart auch zukünftig als hochwertiger Arbeits-, Lebens- sowie Erholungsraum erhalten bleibt.

Der Verein will, dass die Belange des Naturschutzes und die kulturellen Interessen der regional betroffenen Bevölkerung in Einklang bleiben. Dabei will der Verein auch die nachhaltige landwirtschaftliche und forstwirtschaftliche Nutzung des gesamten Spessarts im Rahmen der gesetzlichen Vorgaben sicherstellen.

Aktuell vertritt der Verein neben Einzelmitgliedern auch Gemeinden sowie diverse lokale Vereine und Verbände mit einer Vielzahl an Mitgliedern.

Mehr Informationen unter [www.wir-im-spessart.de](http://www.wir-im-spessart.de).